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Renzi: Reggio Calabria,
gruppo precari protesta in
attesa premier
14 agosto 2014

Lavoro: operai diga Melito da
mesi disoccupati
28 ottobre 2010

Consorzio bonifica Catanzaro,
conferenza sulla diga del
Melito
2 giugno 2014

Manno: “Diga sul Melito chi
ha sbagliato deve pagare: io
sono pronto a farlo”
23 maggio 2014

Visita Renzi a Reggio. Cgil,
Cisl e Uil: indetto sit-in presso
la Prefettura
13 maggio 2014

ALTRE NOTIZIE DAL TEMA

DIGA SUL MELITO MATTEO RENZI CONSORZIO DI BONIFICA IONIO CATANZARESE

Tweet © RIPRODUZIONE RISERVATA

Manno: “Diga Melito Renzi ci stupisca! Investimento
ritenuto prioritario da ben 51 sindaci ”

19 AGOSTO 2014, 18:30  REGGIO CALABRIA  ATTUALITÀ

L’investimento della Diga sul Fiume Melito nel Comune di

Gimigliano (CZ) ritenuto indispensabile e prioritario da ben 51

sindaci deve trovare posto e spazio nelle risorse che saranno previste

nel decreto “sblocca Italia” che il Governo si appresta a varare nel

prossimo Consiglio dei Ministri del 29 agosto. Grazioso Manno,

presidente del Consorzio di Bonifica Ionio Catanzarese soggetto

titolare del progetto della Diga, rilancia la vicenda facendo forza

proprio sulla segnalazione dell’opera fatta da 51 primi cittadini

che sottoscrivendo la lettera inviata tempestivamente all’indirizzo mail

Questo indirizzo e-mail è protetto dallo spam bot. Abilita Javascript per vederlo. , hanno ravvisano in questa

importante opera un ruolo strategico per la nostra regione per realizzare un grande bacino idrico nella Calabria

centrale, sfruttando le ingenti risorse di acqua della Sila con evidenti vantaggi sociali, infrastrutturali, economici

ed occupazionali. Insieme alla lettera, a suo tempo, è stato inviato il progetto di fattibilità economico-

finanziario, che descrive un quadro completo di ciò che rappresenta l’opera, e di come si intende, attraverso

l’impostazione di un finanziamento integrato, coinvolgere operatori pubblici e privati, per la realizzazione di tutti

gli investimenti che riguardano le opere di adduzione e derivazione dei fiumi, la realizzazione della centrale

idroelettrica e le opere di derivazione a valle dei fabbisogni potabili, irrigui e industriali. “Il Premier Renzi, nelle

sue visite in Calabria –prosegue Manno – ci chiede coraggio ebbene noi ne abbiamo, ma serve anche un

governo coraggioso ed allora Renzi ci stupisca! La realizzazione della Diga sul Melito è in grado di consentire

di assicurare sviluppo ad un vasto territorio, proprio valorizzando una delle risorse che ha la Calabria e cioè

l’acqua e poterla poi utilizzare al triplice scopo potabile, irriguo e idroelettrico. In un colpo solo, si innesca un

meccanismo virtuoso in grado di dare un contributo alla crescita omogenea ed uniforme su tutto il territorio

nazionale come auspicato, e da noi condiviso, dal Presidente del Consiglio. “Questa è una fase estremamente

decisiva – conclude Manno- e per questo faccio appello a tutte le Istituzioni ed ai loro rappresentanti in primis

al Ministro Lanzetta che sta seguendo da vicino la vicenda, ma anche ai parlamentari Nazionali e alla

Presidente Stasi affinchè facciano sentire forte e alta la loro voce per sbloccare questa importante opera e

avviarla a soluzione
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Il collettore salva subito le
case dalla pioggia
Il tubo convoglia le acque dalla zona industriale di Colognola e da Vago, le
trasporta sotto terra e le scarica nel torrente Mezzane

La frazione di Caldierino e i residenti di via Spezieria a Caldiero
possono tirare un sospiro di sollievo. Non andranno più sott'acqua
durante i forti acquazzoni e gli allagamenti rimmarranno solo un
brutto ricordo. E' entrato in funzione martedì 5 agosto, dopo circa
due anni di lavori, il collettore delle acque meteoriche, realizzato dal
Consorzio di bonifica Alta Pianura Veneta.
Un tubo scatolare in cemento che convoglia le acque che scendono
dalla zona industriale di Colognola e da Vago, le trasporta sotto terra
e le fa sfogare nel torrente Mezzane, poco prima che questo
confluisca nel torrente Illasi, diventando un unico corso d'acqua,

OGGI IN CALDIERO

CALDIERO

Il vicesindaco Franchi indica lo sbocco del collettore FOTO AMATO Tutto Schermo
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COMMENTA

all'altezza delle località Lepia e Busolo, a Vago.
Un'opera idraulica da oltre 2,2 milioni di euro, finanziata per 1,8
milioni dalla Regione, per 200mila euro dal Comune di Colognola,
per 150mila da quello di Caldiero e per la parte restante (circa
80mila) dalla Provincia. Un collettore per scongiurare gli
allagamenti nella parte sud-ovest della frazione e in via Spezieria,
progettato dall'ingegner Umberto Anti, allora direttore del
Consorzio di bonifica Zerpano-Adige-Guà. 
Progetto ereditato dal Consorzio Alta Pianura Veneta: direttore dei
lavori è stato l'ingegner Luca Pernigotto dell'ente consortile Apv.
Un'opera complessa, che parte da nord della strada regionale 11,
nell'area della zona produttiva di Colognola, sottopassa la regionale
all'altezza del ponte sul Mezzane a Vago e sottopassa anche il
torrente Illasi. Infine, nei pressi del cavalcavia della ferrovia, a nord
della nuova Porcilana, finisce nel torrente Mezzane.
Ma per poter far confluire le acque del collettore nel Mezzane,
quest'ultimo è stato risagomato, affinché il torrente aumetasse la
sua portata. Che il collettore funzioni, lo si è visto proprio appena è
stato collaudato, in quanto proprio nel pomeriggio di martedì scorso,
c'è stato un forte acquazzone.
Il collettore è riuscito a portar via tutta l'acqua che altrimenti
sarebbe finita ancora una volta per allagare strade, seminterrati e
scantinati. 
«Un'opera attesa dai residenti da tanto tempo: l'iter è durato
almeno dieci anni», conferma l'assessore alle manutenzioni,
ambiente e protezione civile, Giovanni Vesentini, che ha sempre
seguito il corso dell'opera in questo decennio, dandosi da fare per la
sua realizzazione.
«Si tratta di un intervento risolutore del problema degli
allagamenti: via Caldierino e via Spezieria che finivano
regolarmente sotto acqua, non saranno più inondate», assicura
Vesentini, «Il collettore è stato posato grazie alla sinergia tra enti,
che insieme sono riusciti a trovare le risorse necenessarie a
finanziarlo».
«Purtroppo i lavori si sono protratti più del previsto a causa delle
due ultime primavere e dell'inverno scorso, particolarmente piovosi,
che non hanno aiutato certo l'impresa. La quale tra l'altro doveva
intervenire all'interno del torrente Mezzane per risezionarlo mentre
questo era sempre pieno d'acqua», descrive l'assessore.
I lavori così sono diventati un'autentica corsa contro il tempo,
proprio vedendo l'incrementarsi delle pioggie e di conseguenza
dell'acqua piovana, che nell'ultimo anno ha già allagato la zona
sopradescritta almeno tre volte.
Un grande tubo pronto a salvare dalle acque i residenti, ma che
sembrava destinato a non vedere una conclusione, proprio a causa
dell'insistenza delle pioggie che non permettevano agli operai di
lavorare.
«Ma finalmente posso dare questa bella notizia ai cittadini»,
conclude l'assessore Vesentini, «Il condotto è finito e d'ora in poi
strade e case rimarranno asciutte». 

Zeno Martini
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Diga sul Melito, Manno chiede al Governo un
impegno concreto
Scritto da  Redazione  Martedì, 19 Agosto 2014 15:25  dimensione font Email DISQUS_COMMENTS

L'investimento della Diga sul Fiume Melito nel Comune di

Gimigliano (CZ) ritenuto indispensabile e prioritario da ben 51

sindaci deve trovare posto e spazio nelle risorse che saranno

previste nel decreto "sblocca Italia" che il Governo si appresta

a varare nel prossimo Consiglio dei Ministri del 29 agosto.

Grazioso Manno, presidente del Consorzio di Bonifica Ionio

Catanzarese soggetto titolare del progetto della Diga, rilancia

la vicenda facendo forza proprio sulla segnalazione dell'opera

fatta da 51 primi cittadini che sottoscrivendo la lettera inviata

tempestivamente all'indirizzo mail matteo@governo.it, hanno

ravvisano in questa importante opera un ruolo strategico per la

nostra regione per realizzare un grande bacino idrico nella

Calabria centrale, sfruttando le ingenti risorse di acqua della

Sila con evidenti vantaggi sociali, infrastrutturali, economici ed occupazionali. Insieme alla lettera, a suo tempo, è

stato inviato il progetto di fattibilità economico-finanziario, che descrive un quadro completo di ciò che rappresenta

l'opera, e di come si intende, attraverso l'impostazione di un finanziamento integrato, coinvolgere operatori pubblici e

privati, per la realizzazione di tutti gli investimenti che riguardano le opere di adduzione e derivazione dei fiumi, la

realizzazione della centrale idroelettrica e le opere di derivazione a valle dei fabbisogni potabili, irrigui e industriali. "Il

Premier Renzi, nelle sue visite in Calabria –prosegue Manno – ci chiede coraggio ebbene noi ne abbiamo, ma serve

anche un governo coraggioso ed allora Renzi ci stupisca! La realizzazione della Diga sul Melito è in grado di

consentire di assicurare sviluppo ad un vasto territorio, proprio valorizzando una delle risorse che ha la Calabria e cioè

l'acqua e poterla poi utilizzare al triplice scopo potabile, irriguo e idroelettrico. In un colpo solo, si innesca un

meccanismo virtuoso in grado di dare un contributo alla crescita omogenea ed uniforme su tutto il territorio nazionale

come auspicato, e da noi condiviso, dal Presidente del Consiglio. "Questa è una fase estremamente decisiva –

conclude Manno- e per questo faccio appello a tutte le Istituzioni ed ai loro rappresentanti in primis al Ministro

Lanzetta che sta seguendo da vicino la vicenda, ma anche ai parlamentari Nazionali e alla Presidente Stasi affinchè

facciano sentire forte e alta la loro voce per sbloccare questa importante opera e avviarla a soluzione".

Etichettato sotto DIGA SUL MELITO CONSORZIO BONIFICA CATANZARO GRAZIOSO MANNO renzi
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